



Le technicien belge, Marc Brys, a finalement réagi aux rumeurs qui circulaient sur son sort.

Selon les informations largement relayée par la presse française, l'entraîneur-sélectionneur des Lions indomptable aurait été licencié de son poste de sélectionneur des Lions Indomptables, mais Marc Brys a démenti ces informations, les qualifiant de "fausses".

"Ai-je été licencié ? Ce sont de fausses informations !", a-t-il déclaré dans des propos relayés par le site belge walfoot. Il prétend qu'il n'est pas question d'un licenciement et que le premier match officiel est prévu début juin.

Les conflits entre les différents acteurs du football camerounais continuent de plus belle. Les tensions ont éclaté après la décision de la chambre de conciliation et d'arbitrage du comité national olympique camerounais de suspendre le staff technique de l'équipe nationale nommé par la Fecafoot, dirigée par Samuel Eto'o.

La Fecafoot a décidé de suspendre à son tour Marc Brys à la suite de cette décision. Malgré la suspension, le technicien belge reste impassible et continue à travailler comme si de rien n'était.

Marc Brys et son staff ont visité les installations du stade de Ngoa Ekelle ce jeudi matin, en prévision du prochain regroupement des Lions indomptables. Le belge de 61 ans a continué à travailler comme si de rien n'était, ce qui laisse croire qu'il ignore peut-être la décision de Samuel Eto'o ou qu'il est déterminé à poursuivre son travail malgré tout.